

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

BUSCAN A "CARNAL" DE MÍSTICO

POR UN ASESINATO

El sujeto dio muerte a balazos a un borrachito que se orinó frente a su mujer, en Tepito **31**

Busca la tira al "carnal" de Místico

ASESINÓ A UN HOMBRE EN TEPITO ¡POR UNA MIADA!

EL SUJETO PRÓFUGO PRESUME SER HERMANO DEL LUCHADOR, QUIEN NO HA CONFIRMADO NI DESMENTIDO NADA PORQUE ESTÁ DE GIRA EN EL EXTRANJERO

REDACCIÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Agentes de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México buscan afanosamente a Mauricio Uribe, presunto hermano del ídolo de la lucha libre Místico, ya que dio muerte a balazos a un hombre porque se orinó frente a su esposa, en calles del Barrio Bravo de Tepito.

Según las primeras inda-

gatorias, el crimen se registró afuera de un inmueble ubicado en calles de la colonia Morelos, donde el hoy occiso, identificado como Lenin Molina consumía bebidas embriagantes y en un momento hizo sus necesidades frente a Lesly Huitrón, quien de inmediato pidió a su esposo Mauricio Uribe que le disparara.

El sujeto siguió las instrucciones de su mujer y, de manera

artera, accionó su arma en contra del sujeto que había hecho sus necesidades fisiológicas y enseguida se dio a la fuga con

rumbo desconocido.

Cabe mencionar que, la esposa del homicida fue detenida minutos después por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) a quienes les pidió que llamaran a Místico



para que la averara.

La versión de la mujer fue cotejada por lo investigadores, quienes encontraron en las redes sociales del asesino fotografías de Místico y Dr. Karonte Jr., ambos hermanos y luchadores, donde se refiere a ellos como los tíos de su hijo.

Cabe mencionar que, El Príncipe de Plata y Oro no ha desmentido ni confirmado esta versión, ya que se encuentra de gira en el extranjero.

Mientras tanto la FGJ continúa con las pesquisas para determinar si, efectivamente, existe parentesco entre el popular luchador y el homicida.



FOTOS: ESPECIAL

LE HACEN LA QUEBRADORA

3-4 HOY NO CIRCULA

PISTAS



Agentes de la Policía de Investigación le siguen la pista de cerca al presunto asesino





FOTO: ESPECIAL

· Mauricio Urbe, presume ser consanguíneo del ídolo del pancraslo



PDI SALE HERIDO EN BALACERA

Una balacera en calles de la alcaldía Iztapalapa dejó como saldo un elemento de la Policía de Investigación (PDI) y un delincuente identificado como Efraín García Sallas, *El Piojo*, líder de *Los Hugos*, lesionados por arma de fuego. Los agentes arribaron a un inmueble ubicado en la Unidad Vicente Guerrero para cumplir una orden de reaprehensión por desaparición contra *El Piojo*.

El sujeto intentó huir en un auto gris, el cual impactó contra una unidad de la PDI, lo que derivó en el intercambio de disparos; fue detenido. ● Kevin Ruiz



FOTOS: ESPECIAL



UN AGENTE DE LA PDI Y HAMPÓN HERIDOS

Espectacular persecución, balacera y volcadura

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Espectacular persecución, balacera y volcadura, se registró la tarde de ayer en la Unidad Habitacional Vicente Guerrero, en la alcaldía Iztapalapa, donde agentes de Policía de Investigación (PDI) intentaban reaprehender a un delincuente, quien resultó herido, al igual que uno de los investigadores.

Los violentos hechos ocurrieron en las calles Josué G-Escobedo y Calle 2 Dionicio Acosta, del mencionado conjunto habitacional, a donde llegó el agente David Ángeles Zamora junto con un compañero para capturar a un presunto delincuente, pero éste aceleró su auto, chocó, provocó una volcadura y corrió, luego cuando lo alcanzaron, forcejeó y disparó, por lo que el agente de la PDI recibió un disparo en la clavícula.

Al ver a su compañero herido, el otro oficial le disparó en un glúteo al delincuente para inmovilizarlo.

El saldo final fue de dos heridos, uno de ellos trasladado al Hospital bajo custodia policial y tres vehículos chocados.



Un oficial resultó lesionado

PATRULLA



La unidad de la PDI en la que viajaban los agentes quedó destrozada





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.